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新北市立永平高中家長會 

110學年度班級第三次家長委員會議紀錄 

一、 時間：111 年 3月 31 日（星期四）下午 7 時~9 時 

二、 地點：本校圖書館 4 樓 

三、 主席：項美鳳會長             

四、 出（列）席人員：詳如簽到單 

五、 會長致詞： 

各位家長委員晚安，辛苦了，非常感謝我們家長委員下班後還要出席

本委員會議及利用時間撥冗參加學校事務與學生活動，本學期最近尚有

51 週年校慶系統活動，如音樂會、國中包粽、畢業美展…等等活動，還

請各位委員多多參與，用行動支持學校各項有意義的活動，接下來依照議

程開始今天的會議。 

六、 校長致詞： 

非常歡迎及感謝各位家長今天熱烈參與今天的委員會議，也歡迎各位

委員踴躍出席每一場校務相關活動，謹致上萬分謝意。今年孩子們的表現

非常出色(詳如簡報資料)；家長們若有其他建議與反映，請即時與學校聯

絡處理，以利即時解決各項疑難雜症。 

七、會務報告：略(詳書面資料)。 

七、 意見交流： 

王翔立委員：學生在學校附近巷子抽煙、群聚問題。 

校方回應：若有看到學生抽煙等問題，請馬上先打電話給學校，俾能立刻

處理。 

王豐毅常委：特殊生的升學管道？ 

校方回應：輔導處均設有相關升學輔導管道及適性探索發展(包含特殊

生)，歡迎家長與學生隨時洽詢。 

李采縈常委：教育成功與否，家庭教育是關鍵所在，請家長們一起重視，

學校老師與行政人員均非常認真，在此感謝學校的用心。 

校方回應：學校及家庭教育缺一不可，我們會與家長們一起加油努力。 

李卓勳委員：本人參加課發會會議，對於負責彈性課程教學的這些老師，

非常認同與肯定。 

校方回應：學校對於各項課程的規劃與執行，都是全力以赴的，感謝支持。 

八、 散會：晚上 9 時 


